

"Petits trucs" utiles et parfois incontournables pour vos formations PSC1

Parties	"Petits trucs"				
Protection et alerte : On n'oublie pas son téléphone portable factice, ses couvertures et tapis de sol.					
Obstruction des voies aériennes : Une grosse seringue reliée à un petit tube plastique qui représente la trachée. On peut coincer une petite boule de papier à l'intérieur, c'est le corps étranger. Puis on illustre l'effet "piston" des compressions abdominales ou thoraciques (expulsion du corps étranger).					
Obstruction des voies aériennes chez le nourrisson : La mise en scène est importante pour éviter la confusion avec un arrêt cardio-respiratoire. Ici, un étouffement avec des perles...					
Hémorragies externes : On n'oublie pas ses petites éponges pour illustrer le saignement abondant. On peut mettre des coquilles d'huîtres de côté pour illustrer une blessure lors de l'ouverture des huîtres.					
Atteintes de la peau et des muqueuses : Pour les brûlures, si on n'a pas de point d'eau, on peut exceptionnellement utiliser un jerrican (il en existe des pliables). Pour les plaies graves, on peut utiliser un couteau rétractable factice (magasins de farces et attrapes)					
Perte de connaissance : On peut facilement se confectionner une bouteille de produit toxique et on évite la bouteille de vin, la personne jouant la victime n'ayant pas une haleine alcoolisée. On peut utiliser de fausses lunettes sur une victime qui n'en porte pas et que l'on va mettre en PLS.					
Arrêt cardiaque : Une balle en mousse rouge représente le cœur. Elle permet de montrer l'effet de la compression du cœur (contraction). Elle permet aussi de montrer qu'il faut masser sur un plan dur et non sur un matelas.					
Pour les évaluations : On garde ses capsules jaunes de "kinder" pour le tirage au sort des cas concrets de synthèse !.... Et le chocolat pour les formateurs !					